



Einladung zur Pressekonferenz - Hugo-Junkers-Preis: Innovative Ideen aus Sachsen-Anhalt gesucht!

Wissenschafts- und Wirtschaftsminister Hartmut Möllring ruft zum Wettbewerb für Forschung und Innovation auf.

(ddp direct) Innovationen sind die Grundlage für Fortschritt und nachhaltigen Unternehmenserfolg in Sachsen-Anhalt. Zur Unterstützung der Visionäre und Vordenker des Landes wird auch in diesem Jahr der mit insgesamt 90.000 Euro dotierte Hugo-Junkers-Preis für Forschung und Innovation aus Sachsen-Anhalt 2013 ausgelobt.

Details zum diesjährigen Hugo-Junkers-Preis erfahren Sie auf einer Pressekonferenz, zu der wir Sie herzlich einladen:

Am 17. Juli 2013 /// Um 09.30 Uhr

Im MARITIM Hotel Magdeburg
Salon München
Otto-von-Guericke-Str. 87
39104 Magdeburg

Ihre Gesprächspartner werden sein:

- * Hartmut Möllring, Minister für Wissenschaft und Wirtschaft des Landes Sachsen-Anhalt
- * Prof. Dr.-Ing. Sylvia Rohr, Jury-Vorsitzende und Geschäftsführerin GSaME Gradute School of Excellence advanced Manufacturing Engineering in Stuttgart
- * Dr. Carlhans Uhle, Geschäftsführer der IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH
- * Dr.-Ing. Mirko Peglow, Jury-Mitglied, Platz 2 (2012, Innovativste Allianz), Geschäftsführer IPT-PERGANDE GmbH

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme an der Veranstaltung. Bitte akkreditieren Sie sich dafür vorab per Email.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/svg82h>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/unternehmen/Innovationen-Hugo-Junkers>

Pressekontakt

IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Firmenkontakt

IMG - Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH

Frau Luisa Kittner
Am Alten Theater 6
39104 Magdeburg

investieren-in-sachsen-anhalt.de
luisa.kittner@img-sachsen-anhalt.de

Die Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (IMG) ist die Ansiedlungs- und Marketingagentur des deutschen Bundeslandes Sachsen-Anhalt.

Die Mitarbeiter der IMG bieten alle Leistungen rund um die Ansiedlung im Land von der Akquisition bis zum Produktionsstart. Außerdem vermarktet die IMG den Wirtschafts- und Wissenschaftsstandort nach außen und zeichnet sich verantwortlich für das Tourismusmarketing im In- und Ausland.

Das Land Sachsen-Anhalt ist einziger Gesellschafter der IMG. Aufsichtsratsvorsitzender ist der Minister für Wirtschaft und Wissenschaft, Hartmut Möllring.

Die Ansiedlung von Unternehmen im Land Sachsen-Anhalt wird aktiv von der IMG begleitet und unterstützt. Zum Anderen betreut die IMG im Auftrag des Landes die hier ansässigen Unternehmen. Unser Service ist vertraulich und kostenfrei.